

BREVES

ANUNCIADO POR EL PRESIDENTE DE LA GENERALITAT, XIMO PUIG

El CECOVA aplaude el pacto de estabilidad por el empleo de Valencia pero pide "hechos"

- — VALENCIA 11 JUL, 2016 - 1:58 PM

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) ha aplaudido el [recientemente anunciado, por parte del presidente de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig, pacto de estabilidad por el empleo](#) de la Comunidad Valenciana, pero considera que es necesario "pasar de las palabras a los hechos".



Según expone la mencionada corporación sanitaria de ámbito regional, esta decisión gubernamental es "una buena noticia", dado "el alto porcentaje de temporalidad de la plantilla de la Consejería de Sanidad". "Es una reivindicación constante de nuestro colectivo y de nuestras organizaciones la puesta en marcha de procesos que permitan reducir el alto porcentaje de interinidad existente entre los profesionales", declara.

Según datos proporcionados por la propia cartera sanitaria del Ejecutivo de esta comunidad autónoma, referidos a 31 de diciembre de 2015 y en relación con la profesión enfermera, "contábamos en dicha fecha con 4.626 enfermeras interinas, suponiendo ello un 36,15 por ciento de interinos sobre el total de la plantilla", continúa el CECOVA, que concluye reclamando que se cumplan "las promesas, compromisos y acuerdos".